

Evangelii Gaudium

Tarea 2

Claudia Patricia Carmona Alemán

Planificación y Evaluación Pastoral

Marzo Artime, Ph.D.

1.19.26

En el numeral 1 de *Evangelii Gaudium* encuentro relación con el primer objetivo de la Pastoral de Matrimonios al mencionarse "La alegría del Evangelio" como Kerigma y describiendo además el primer anuncio del amor de Dios diciendo "Quienes aceptan su oferta de salvación se liberan del pecado, la tristeza, el vacío interior y la soledad. Con Cristo, la alegría renace constantemente". En el objetivo último de esta Pastoral que señala un encuentro personal con Jesús, encuentro esta invitación en el numeral 3 que dice "Ahora es el momento de decirle a Jesús: «Señor, me he dejado engañar; de mil maneras he rechazado tu amor, pero aquí estoy una vez más para renovar mi alianza contigo. Te necesito. Sálvame una vez más, Señor, acéptame una vez más en tu abrazo redentor".

Esta pastoral menciona en su objetivo número 8 sobre la afectividad y encuentro en el numeral 7 esta invitación "en medio de apremiantes obligaciones profesionales, supieron conservar, con desprendimiento y sencillez, un corazón lleno de fe. A su manera, todas estas alegrías brotan del amor infinito de Dios". Y en el numeral 8 registra muy claramente el objetivo 4 de esta pastoral donde se busca liderazgo al servicio de la comunidad "Aquí encontramos la fuente e inspiración de todos nuestros esfuerzos de evangelización. Porque si hemos recibido el amor que da sentido a nuestras vidas, ¿cómo no compartir ese amor con los demás?"

Salir a las periferias (en la misma familia) menciona el objetivo 9 de la pastoral y el numeral 10 lo recalca con estas palabras "la buena noticia no de evangelizadores abatidos, desanimados, impacientes o angustiados, sino de ministros del Evangelio cuyas vidas resplandecen de fervor, que han recibido primero la alegría de Cristo". Numeral 11 dice "surgen nuevos caminos, se abren nuevos caminos de creatividad, con diferentes formas de expresión, signos más elocuentes y palabras con un nuevo significado para el mundo de hoy. Toda forma de evangelización auténtica es siempre «nueva»". Lo encuentro muy relacionado con el objetivo 5 de redes sociales y evangelización digital.

En general todo el capítulo I habla de llevar el mensaje, de cómo la iglesia debe penetrar en la familia y cada individuo. Así pues, queda claro que una pastoral de Matrimonio trabaja desde la primera célula de la sociedad que es la familia. De esta manera al trabajar con la familia y no en la familia, llevamos el Evangelio desde el Corazón como lo menciona la sección III en *Evangelii Gaudium*. Y que cada individuo jamás se sienta abandonado, la misión es trabajar juntos sin descartar al más vulnerable y que no se siente solo y abandonado.